



## Alejandro Rangel Hidalgo

*Los Reyes Magos*  
*Tarjeta navideña*  
Gouache sobre papel fabriano  
Ca. 1965

Tarjeta navideña que forma parte de las ilustraciones que Rangel Hidalgo pintó con este tema y que se integró a la serie de postales que la UNICEF y la editorial Graphic Society de Nueva York comercializaron a favor de la infancia desprotegida, a finales de los años 60.

Los tres reyes magos emprendieron el viaje y siguieron la estela de la estrella de Belén que les indicaría el lugar de nacimiento del niño Jesús, cargando el regalo que ofrecerían al nuevo rey. Melchor, que se caracterizaba por su sabiduría, llevó oro. Gaspar, llamado 'el generoso y bondadoso', preparó como regalo inciensos especiales. Baltasar decidió ofrendar mirra, usada para fabricar perfumes, medicina y papiros.